

L'Enquête photographique fribourgeoise

Le canton de Fribourg organise l'Enquête photographique fribourgeoise tous les deux ans depuis 1996. Le thème de l'enquête doit être en relation avec le canton, et inédit au moment du dépôt du projet. Une bourse de 20'000 francs est mise à la disposition du lauréat. Une exposition et la publication d'un livre viennent couronner la réalisation du projet. En 2011 c'est le photographe lausannois Matthieu Gafsou qui a obtenu la bourse pour son projet intitulé «Liturgies».